



Mieterunterstützung | 08.11.2022 | Nr. 289/22

## **Michel Deckmann: So geht vernünftige und soziale Wohnungspolitik für Mieter und Vermieter in Schleswig Holstein**

"Ich begrüße ausdrücklich, dass die Landesregierung im Zusammenhang mit den gestiegenen Energiekosten einen 50 Mio. EUR-Schutzschirm für Vermieterinnen und Vermieter in Schleswig-Holstein beschlossen hat. Die Landesregierung berücksichtigt und unterstützt damit alle Betroffenen der aktuellen Energiekrise. Denn nicht nur die Energieversorger selbst sind betroffen, sondern auch die durch die hohen Vorausleistungen belasteten Vermieterinnen und Vermieter. Diese Maßnahme sorgt weiter für eine Entspannung auch in der Geldbörse der Mieterinnen und Mieter. Es ist somit ein richtiger und notwendiger Schritt mit Blick auf den kommenden Winter, um mögliche Zahlungsunfähigkeiten vorzubeugen. Eins ist durch den Beschluss klar geworden: Die Landesregierung behält die Gesamtsituation im Auge und leistet gezielte Hilfe bei denen, die sie in dieser Situation brauchen. So geht vernünftige und soziale Wohnungspolitik für Mieter und Vermieter im Land", sagt Michel Deckmann.